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tres ejes: formación, dotación
y difusión. En la actualidad ha
concluido la primera de las
fases, por lo que las personas
que han sido formadas ya
están preparadas para acome-
ter la labor de formación en las
cabeceras de comarca. Se ini-
cia así una cadena formativa
que se espera que sea prove-
chosa y contribuya a lograr el
objetivo con que se ha puesto
en marcha el programa
“Mejor con Vino”. 

Con la colaboración de la
Universidad de Castilla-La
Mancha, este proyecto aspirar
a contar en la provincia de
Ciudad Real con profesionales
de sala cualificados sobre vinos
y el maridaje perfecto de éstos
con la comida en cada mo-
mento. 

Defensa de la renta de los
agricultores ante la OCM

Cerca de que la Comisión
Europea publique el docu-
mento final sobre la reforma
de la OCM del vino el próxi-
mo 4 de julio y dada la tras-
cendencia que tendrán los
acuerdos alcanzados para el
sector vitivinícola europeo,
dentro del programa de activi-
dades de FENAVIN se cele-
bró una mesa redonda titula-
da “La nueva OCM del vino”,
en la que se puso de manifies-
to los problemas que plantea
la reforma y sus posibles vías
de solución.

La mesa redonda analizó
las propuestas de la Comisión
y sus posibles consecuencias,
las posibilidades de adoptar
reglas de juego similares a las
de llamados ‘países producto-
res emergentes’, la progresiva
liberalización de los derechos
de plantación o las medidas a
establecer con respecto a la
destilación de excedentes. 

Alipio Lara, director del
Instituto de la Vid y el Vino
de Castilla-La Mancha (IVI-
CAM), participó como ponen-
te en esta mesa redonda y ex-
puso las principales líneas de-
fendidas por Castilla-La Man-
cha, entre las que se encuentra
la defensa a ultranza de la
renta de los agricultores, man-
tener las prácticas enológicas
de la Organización Internacio-
nal de la Viña y el Vino (OIV)
y la ficha financiera en cuanto

a historia, extensión y produc-
ción. Así mismo, abogó por
diversificar, prestando especial
atención a los mostos y a los
alcoholes vínicos, “que tienen
su propio mercado más allá de
la eliminación de excedentes”,
indicó Alipio Lara. 

La mesa redonda estuvo
coordinada por el portavoz en
la Comisión de Agricultura de
las Cortes Regionales y dipu-
tado regional Antonio Salinas
y contó con la participación,
junto al director del IVICAM,
del secretario general de la
Conferencia de Consejos Re-
guladores Vitivinícolas de Es-

paña, Manuel López; el direc-
tor del Instituto de Calidad
Agroalimentaria de Valencia,
José Vicente Guillén; y el ca-
tedrático de Derecho Admi-
nistrativo de la Universidad de
Córdoba, Mariano López, re-
putado experto en normativa
y ordenamiento vitivinícola.

Gran éxito de FENAVIN
2007

Tras la clausura de FENA-
VIN 2007, Nemesio de Lara,
agradeciendo a todo el equipo
de la organización de la feria

su esfuerzo, destacó que el
éxito de la muestra es conse-
cuencia de “muchas horas,
días y años de lucha contra
tempestades inesperadas pero
cuando te crees lo que estás
haciendo, y está estimulado
por el sector, las cosas son más
fáciles y con mucho trabajo y
planificación se logra que el
barco alcance el puerto”, ase-
veró.  

Para De Lara, un factor
positivo de la feria es que la ca-
pital de la provincia está apa-
reciendo en las revistas más
cualificadas del mundo con
alabanzas firmadas por los

“Mejor con vino” es un programa que pretende la formación
de profesionales de sala cualificados sobre vinos y maridaje

Los más importantes bodegueros castellano-manchegos estuvieron presentes en FENAVIN 2007.

La reforma de la OCM del Vino fue uno de los distintos debates realizados con motivo de FENAVIN 2007.
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